



Pièces	10 Pièces
Superficie	389 m²
Référence	V0016DE
Prix	1 768 000 €

Honfleur

Maison à vendre (1 4600)

En Normandie, dans un secteur très prisé, à 500 mètres du Vieux Bassin, propriété sécurisée de 360m² édifiée sur un terrain de près de 3000m². La maison sur trois niveaux est agencée comme suit: Au rez de chaussée: - Une entrée - Un séjour - Une cuisine ouverte équipée - Un bureau Au premier étage: - Deux chambres avec chacune sa salle de bains, dressing et toilettes Au deuxième étage: - quatre chambres avec chacune sa salle de bains, dressing et toilettes Un beau jardin situé au premier étage. En dépendance, maison d'amis composée d'un séjour avec cuisine ouverte, une chambre avec salle de ...

In Normandy, in a highly sought-after area, 500 meters from the Vieux Bassin, secure 360m² property built on nearly 3000m² of land. The three-storey house is arranged as follows: Ground floor:- Entrance hall- a living room- Open-plan fitted kitchen- A study On the second floor:- Two bedrooms, each with its own bathroom, dressing room and toilet Second floor:- four bedrooms, each with its own bathroom, dressing room and toilet Lovely garden on second floor. Outbuildings: guest house comprising living room with open kitchen, bedroom with bathroom and dressing room. You'll love the quality of the work ...

JOHN TAYLOR DEAUVILLE

- 14800 DEAUVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

